

Musical zu Weihnachten

KULTUR Kindergruppen und die Musikschule führen „Das Geschenk des Himmels“ auf.

VIHHAUSEN/SCHNECKENBACH. Komendes Wochenende präsentieren Musikschule „Leticia La Musica“ und Kindergruppen der Gemeinde zwei Aufführungen des Weihnachtsmusicals „Das Geschenk des Himmels“ von Konny Cramer.

In der Reithalle der Feedback Ranch von Christian Weidlich in Schneckenbach, wo sonst Pferdegestützte Coaching-Seminare stattfinden, werden Samstag und Sonntag jeweils ab 17 Uhr bis zu 84 Kinder und Erwachsene auf der Bühne stehen. Unter der Leitung von Simone Schmid zeigen die Kinder der Musikschule wie Engel mit dem Weihnachtsstress fertig werden, und dass es auch im Himmel mal drunter und drüber gehen kann.

Für den notwendigen rockigen Sound sorgt dabei eine elfköpfige Elternband. Beteiligt sind auch der Jugendchor Viehhausen und die Kinderchöre aus Sinzing, Viehhausen und Eilsbrunn. Karten können Erwachsene für fünf Euro und Kinder für zwei Euro vor Ort an der Abendkasse erwerben. Die Veranstaltung wird unterstützt vom Familienkreis Viehhausen. Die Einnahmen werden dieses Jahr an den Verein krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) am Universitätsklinikum Regensburg gespendet. *(ldw)*